



Neuapostolische Kirche führt Frauenordination ein

21. September 2022

Medienmitteilung: «Die Neuapostolische Kirche (NAK) öffnet ihr geistliches Amt für Frauen», heisst es in einer Medienmitteilung der Kirche. Demnach können ab Januar 2023 Frauen in alle Amtsstufen ordiniert und auch mit Führungsaufgaben auf allen Ebenen betraut werden. Stammapostel Jean-Luc Schneider, internationaler Kirchenleiter der NAK, habe dies am 20. September im Rahmen eines «virtuellen Gemeindeabends» bekanntgegeben. Er habe dies per Videoansprache den mehr als neun Millionen Kirchenmitglieder in aller Welt mitgeteilt, schreibt die NAK.